



CANDIDATO DE MORENA A COAHUILA

## Gana encuesta Guadiana y Mejía Berdeja no acepta

Asegura que está sesgada a favor del senador, "quien ha cuestionado a Andrés Manuel López y ha estado a favor de los Moreira y el PRI en el estado".

**SERA EL CANDIDATO DE MORENA**

# Gana Guadiana la encuesta para Coahuila

PATRICIA RAMIRERZ

**El senador morenista suma importante ventaja sobre Luis Fernando Salazar y Ricardo Mejía**

**E**l presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, dio a conocer que el senador Armando Guadiana Tijerina, será el candidato de ese partido al gobierno de Coahuila, al ganar la encuesta realizada para determinar las preferencias electorales.

En conferencia de prensa, explicó que hubo dos encuestas espejo, por parte de dos empresas reconocidas, junto con la hecha por Morena, donde el senador por Coahuila sacó una importante ventaja sobre sus contendientes, Luis Fernando Salazar y Ricardo Mejía Berdeja.

La diputada Ivonne Cisneros, explicó que se levantaron mil 500 encuestas domiciliarias en el estado y el resultado fue favorable, en dos de los tres ejercicios, para el empresario minero.

Detalló que las encuestas revelaron también que 55.5 por ciento de los encues-

tados considera que el estado de Coahuila va de manera correcta y el 35 considera que va en la dirección incorrecta.

En este estado, el presidente Andrés Manuel López Obrador tiene una calificación promedio de 7.8 en tanto que el gobernador actual del estado, Miguel Ángel Riquelme tiene una calificación de 5.9.

Resaltó que al preguntar sobre la intención de voto por partido, Morena obtuvo 43 por ciento, muy por arriba del PRI con 23.4 por ciento y en un lejano tercer lugar el PAN, con 8.3 por ciento.

De una escala de diez puntos, en la elaboración de la media, Guadiana obtuvo siete puntos y Luis Fernando Salazar 3, mientras Mejía, quien no estuvo en la conferencia, quedó en un lejano tercer lugar.

Mario Delgado señaló que hay un reto importante para Morena en Coahuila, ganarle a uno de los priistas más mañosos



que hay en el país. "Es un estado que merece un cambio. Tenemos expectativas favorables, porque hay buenas condiciones. Las tres encuestas coinciden en que Morena es el partido que tiene la intención de voto más alta, cercana al 50 por ciento. Lo cual es un buen inicio para el proceso que viene", dijo.

Agregó que el Presidente está muy bien evaluado en el estado, al estar por arriba del 70 por ciento de aprobación en casi todas las encuestas.

Reconoció el trabajo realizado por Armando Guadiana, Luis Fernando Salazar, Ricardo Mejía y Reyes Flores en la contienda interna, pues trajo consigo expectativa en favor de Morena, destacando que siempre prevaleció la unidad y el compañerismo entre aspirantes.

"Ahora, tenemos un partido bien organizado y con liderazgos; tenemos unidad entre todos los aspirantes y habremos de trabajar con todas las bases de nuestro movimiento para que consolidemos esta

posibilidad de triunfo", acotó.



Armando Guadiana triunfó.

# Mejía Berdeja no la acepta por sesgada

PATRICIA RAMIREZ

El subsecretario de Seguridad Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja, rechazó los resultados de la encuesta para designar a quien encabezará los comités de defensa de la 4T en Coahuila y advirtió que los sondeos están sesgados.

A través de un video que subió a sus redes sociales explicó que desconoce los resultados dados a conocer este lunes y

además aseguró que el senador Armando Guadiana es aliado de los Moreira en esa entidad y no puede ser abanderado de Morena con esas credenciales.

Detalló que en la reunión previa con la dirigencia de Morena expresó su inconformidad con el resultado dado a conocer por Mario Delgado, pues incluso tiene los resultados de una encuesta mandada a hacer por él, que lo colocan como favorito.

"Nosotros no reconocemos esa encuesta, lo dijimos en esa reunión y desde luego considero que no puede ser elemento para tomar una decisión de esta naturaleza", señaló.

Por ello, acotó que hará valer todas las herramientas políticas a su alcance, a fin de mantener sus esperanzas de ser el can-



didato a la gubernatura de Coahuila.

"Quienes estamos de este lado somos los que defendemos el lopezobradorismo y la Cuarta Transformación vamos a hacer valer nuestros argumentos políticos...hay opciones, vamos a explorar otros métodos", añadió.

Incluso, consideró que el senador Armando Guadiana ha sido crítico de las decisiones del presidente Andrés Manuel López Obrador y se ha aliado con muchos enemigos de la 4T. "Tiene una relación de compadrazgo, afinidad, amistad con Rubén Moreira, Miguel Riquelme, José María

Fraustro, Manolo Jiménez, la senadora Xóchitl Gálvez y varios enemigos", dijo

Asimismo, Mejía Berdeja consideró que en Coahuila están de fiesta, porque este es un candidato a modo para el PRI y particular para los Moreira, a quienes no toca ni con el pétalo de una rosa.

CORTESIA FACEBOOK



**Ricardo Mejía** desconoce resultados de encuesta que dan como ganador a Armando Guadiana.

**En una** reunión previa con la dirigencia de Morena el subsecretario de Seguridad Ciudadana expresó su inconformidad por la encuesta.